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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

Senhor presidente, nobres colegas vereadores, e aqui eu gostaria de cumprimentar nosso 

colega João Ramalho, também o Calado que está ali o Chapa Halls, seu Felix se encontra 

também o seu Joaquim e o Rafael que se encontra o Edmilson também o nosso presidente do 

sindicato dos trabalhadores municipais Silvio Molina obrigado pela presença e agradecer 

também a minha esposa e o André que esta ali que sempre acompanha o nosso trabalho 

agradecer a presença e o trabalho dos nossos e serventuários dessa casa pela a dedicação e a 

disponibilidade de nos ajudar na confecção e elaboração do nosso trabalho obrigado, senhor 

presidente essa semana mais precisamente no dia dezesseis nós estivemos na cidade de Porto 

Velho na audiência do leite como ficou conhecida que foi exatamente uma reunião ampliada de 

produtores de leite de todos os municípios do nosso estado que foram lá reivindicar melhores 

condições de trabalho e de preço do produto que é a base da economia do nosso município e lá 

se reuniram mais de setecentas pessoas lá estiveram diversos Deputados que apoiaram esse 

movimento e naquela oportunidade foram elencados ali diversos problemas e gargalos da 

produção da bacia leiteira do nosso município e também do Estado de Rondônia com relação 

assembleia legislativa tanto o presidente Laertes Gomes como o Deputado Lazinho e o Cirone 

que foi quem puxou essa audiência se comprometeram em ta trabalhando para elucidar e 

resolver ou equacionar esses problemas com relação ao preço do leite que é de fato o que vem 

preocupando todos os produtores de leite e viabilizando esse trabalho importante no nosso 

município se a desvalorização do preço do leite no município ou no estado de Rondônia 

continuar da forma como está muitos dos nossos produtores de leite vão encerrar suas 

atividades prejudicando a economia do nosso município nós sabemos que de fato quando o 

preço de leite cai no nosso município é existe uma caminhada da venda das matrizes leiteira de 

todos os produtores ou pelo menos em parte deles que vai diminuir exatamente a capacidade 

produtiva do nosso município no quesito do leite então é importante que a gente também possa 

ta ai acompanhando essas audiências esses movimento para que o Governo estadual assim 

como ele é capaz de subsidiar os laticínios também com certeza é possível subsidiar a produção 

dos nossos produtores de leite pelo o estado a fora e é preciso que seja feito isso ou seja o 

governo na verdade é o responsável por desenvolver as políticas desenvolvimento do nosso 

estado e é preciso que o nosso governo tem os olhos voltados para a produção leiteira porque 

de fato é uma segmento da nossa  economia que produz muitos divisas econômica para o nosso 

município e que é preciso cada vez mais aumentar essa disponibilidade de políticas voltada 

para a melhoria da produção do leite, um outro fator determinante para isso também e isso não 

é conhecimento de agora mais é algo que nós sabemos que é sempre assim quando o preço de 

um determinado produto cai é preciso então e já é preciso que seja volumado cada vez mais a 

melhoria das condições de produção da bacia leiteira do nosso município ou seja nós temos 

noticias de que alguns produtores ou muitos deles ainda são capaz de produzir uma quantidade 

pequena de litros de leite por matrizes isso não pode continuar porque se assim continuar nós 

estaremos fadados ao fracasso é preciso que a produção por matrizes no nosso município seja 

no mínimo dez litros por vaca e aí sim você aumenta a produção diminui o custo e aí acaba 

melhorando o rendimento da produção são mecanismos que a economia tem para debelar as 

crises se nós não tomarmos providencias se o município o poder executivo não implementar 

uma política séria na melhoria das matrizes leiteira do nosso município muitos dos nossos 

produtores vão acabar deixando a produção porque no preço que está sendo praticado hoje é 

inviável manter essa atividade econômica nas suas propriedades, gostaria também de fazer 

menção hoje  e cumprimentar todos os pedagogos do nosso município os professores que tem ai 

a incumbência e a responsabilidades de ensinar os nossos filhos os nossos educando lembrar 

do importante papel que muito embora o estado não reconheça e não valorize eles tem que ter 

em mente que isso e uma profissão muito bonita que é formar cidadão e é o nosso compromisso 

principal exatamente esse forma cidadão para a nossa sociedade é só com o cidadão consciente 

das suas responsabilidades social é que nós vamos transforma a sociedade que nós vivemos, 

porque, porque a política é inerente a vida social é através da política que nós vamos 

transformar as políticas voltadas para a formação do nosso cidadão espero que não só o 

município de Vale do Anari mais o Brasil também no futuro não muito distante eleja educação 
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com prioridade absoluta da suas ações governamentais porque só esse mecanismo não tem 

outro para nos tornarmos uma grande nação tanto culturalmente falando como 

economicamente é plausível para as futuras gerações então cumprimentar a todos nossos 

pedagogos para que eles não desanime das suas atividades dos seus trabalhos mais que 

permaneçam firmes tenham coragem tenham fé naquilo que fazem porque é importante para a 

sociedade de um modo geral, lembrar também que a nossa sociedade esta aí assistindo 

diuturnamente as questões em que se relaciona com a reforma da previdência no congresso 

nacional e o debate e o embate que está acontecendo entre o governo federal e os nossos 

Deputados e Senadores é importante que isso aconteça ou seja democracia ela é feita 

exatamente da discussão dos conceitos antagônicos que  depois tem que convergir para um 

mecanismo comum e a reforma da Previdência esta sendo exatamente isso motivos de muitas 

discussão por parte do congresso nacional muitos deles preocupado com as situação e as 

condições de vida dos nossos trabalhadores principalmente os trabalhadores rurais e também 

os trabalhadores da educação porque são duas classes sociais que de fato são penalizada pelo 

trabalho que fazem e muitas vezes não são reconhecidos então a gente fica feliz por esse debate 

que está acontecendo no Brasil e eu espero sinceramente que os nossos congressista seja capaz 

de preservar as conquistas dos nossos trabalhadores rurais e também dos nossos professores 

era isso que tinha pra hoje senhor presidente muito obrigado. 


